

ESTRUCTURA DE COSTES - LIDEA

En el caso de nuestra empresa, utilizaremos una estructura de costes **predominantemente fijos**, pues apenas variarán aunque la empresa crezca, al menos inicialmente. Nuestros costes no crecerán si conseguimos que más gente use la aplicación y compren muchas prendas a nuestros socios, tendremos los mismos costes aunque tengamos pocos usuarios y no compren apenas, porque la gestión de la aplicación apenas variará. Los costes variables asociados a la fabricación, la venta y distribución de las prendas los asumen las marcas con las que trabajamos. Nuestros costes fijos son, sobre todo, del salario de nuestros trabajadores.

Inicialmente trabajaremos de forma online, así de esta forma el alquiler no será existente. Al tener solamente un informático para comenzar a desarrollar la aplicación, gastaremos parte del presupuesto en un ordenador de 1000-1500 euros. Ocurrirá lo mismo con los equipos de trabajadores. El sueldo de un programador de aplicaciones es de mínimo 1.375 euros y máximo 3.855 euros por mes. Sin embargo, al iniciar el trabajo gana entre 1.375 y 2.360 euros mensualmente.

Una vez que comiencen a crecer los clientes y las ventas, se irá aumentando el número de empleados.

<https://tusalarario.es/carrera/funcion-y-sueldo/programadores-de-aplicaciones>

Variarán nuestros ingresos y las comisiones que cobramos , pero no los costes, que son fijos. Los costes se mantendrán independientemente de la gente que utilice la aplicación y las prendas que compren.